



GUTIÉRREZ LUNA ACUSA CAMPAÑA MEDIÁTICA EN CASO DE SU ESPOSA

EL DIPUTADO Sergio Gutiérrez Luna afirmó que la difusión del caso relacionado con su esposa, la legisladora Diana Karina Barreras, mejor conocida como "dato protegido" en las redes sociales, forma parte de una campaña mediática impulsada por el despacho Consejo Nacional de Litigio Estratégico, vinculado al empresario Claudio X. González.

El legislador sostuvo que dicha estrategia busca posicionar en la opinión pública una narrativa de censura en contra de la diputada del PT, luego de que una ciudadana fuera sancionada por expresiones en redes sociales que fueron calificadas por las autoridades electorales como violencia política de género.

También, a través de redes sociales, Gutiérrez Luna señaló: "Me preguntaron los medios sobre el tema #DATOPROTEGIDO, les dije que claramente es una campaña de los que llevaron el caso: Consejo Nacional de Litigio Estratégico, despacho de Claudio X. González y sus



El legislador califica como narrativa de censura en contra de la diputada. Especial

socios José Mario de la Garza y Mariana Calderón. Ellos también son abogados de Xóchitl Gálvez, Denisse Dresser, Max Kaiser; impugnaron la elección del poder judicial, el Plan B de reforma electoral, la Ley de Amparo, entre otros. Son unos cínicos que se hacen pasar por 'sociedad civil' cuando en realidad son unos activistas de derecha en contra de la 4T. Quitense las máscaras".

El legislador aseguró que diversas cuentas que difundieron el caso es-

tán ligadas a ese despacho, así como a figuras políticas identificadas con grupos opositores al gobierno federal. Como respaldo, mostró imágenes en las que aparecen Gustavo de Hoyos, Mariana Calderón y la alcaldesa Lía Limón, a quienes señaló como parte de esa operación mediática.

Sobre el fallo del Tribunal Electoral, negó que se haya ordenado a la ciudadana ofrecer disculpas públicas 30 veces. Explicó que la sentencia solo establece que la publicación de la disculpa debe permanecer visible durante 30 días, y consideró que la versión sobre disculpas diarias fue parte de una narrativa construida para generar escándalo.

También sugirió que la afectada pudo haber sido utilizada con fines políticos, pues aseguró que su representante legal buscó mediatizar el caso y engañarla para presentar a su esposa como una figura autoritaria.

Claudia Bolaños